



“Hemos logrado grandes avances”

Adita González Martínez
 La Estrella de Quillota-Petorca

LA CRUZ HOY

“Durante estos tres años y cuatro meses desde que asumimos el desafío de liderar La Cruz, hemos logrado grandes avances. Nuestra administración se ha distinguido por implementar programas y coordinar servicios que antes no existían, siempre priorizando la participación comunitaria, la transparencia y una administración eficiente de los recursos”, detalla Filomena Navia, quiérva a a la reelección en La Cruz.

“Entre los hitos de nuestra gestión está la universalización de la salud, posicionándonos como una de las comunas pioneras en este ámbito. Los resultados han sido claros: una salud digna y de calidad para todas y todos, con un significativo aumento



FILOMENA NAVIA

de recursos destinados a este fin”

LO QUE FALTA

“Aún hay mucho por hacer, especialmente en lo que respecta a infraestructura pública. En salud, necesitamos un nuevo CESFAM, un proyecto en el que hemos trabajado arduamente para atender a las más de 22 mil personas que dependen de nuestro sistema de salud municipal. Además, debemos me-

jorar el transporte.

DESAFÍOS Y FUTURO

“Asegurar el mejor estándar de vida para los habitantes de La Cruz. Esto incluye enfrentar problemas de contingencia, como desastres naturales, y administrar eficazmente los recursos. Aunque las necesidades son muchas y las soluciones también, no siempre contamos con los fondos necesarios para implementarlas. Por eso, la gestión de recursos es uno de los aspectos más importantes que un alcalde o alcaldesa debe atender”.

“Veo a La Cruz como una comuna más conectada y desarrollada, pero que sigue manteniendo su naturaleza y protegiendo sus espacios comunes. Será una comuna segura, con una alta calidad de vida, reconocida como uno de los mejores lugares para vivir en la provincia.”